



Mesa de Diálogo / Laura Ballesteros (Coordinadora de campaña de Álvarez Máynez), Mario Delgado (Coordinador de campaña de Claudia Sheinbaum) y Santiago Creel (Coordinador de Campaña de Xóchitl Gálvez)

CIUDAD DE MÉXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- Mesa de Diálogo acerca de los resultados de las elecciones del 2 de junio. “El mandato del pueblo de México ayer fue claro y contundente, quiere que Claudia Sheinbaum sea presidenta y que tenga la mayoría en el Congreso para que sigan las reformas en favor de la gente”, aseveró Mario Delgado.

“Hay que cuidar el equilibrio de Poderes en nuestro país, hay que cuidar el equilibrio con la naturaleza, pensando en los retos que tenemos por delante con el planeta y hay que también pensar, por supuesto, en el futuro de niñeces y de juventudes, ahí va a estar nuestro rol preponderante y vamos, insisto, a ser la nueva oposición de México”, planteó Laura Ballesteros.

“El Congreso sí será un foro de discusión porque tenemos diferencias ideológicas y tenemos todos los canales para dar testimonios a través de los medios de comunicación, a través de las convocatorias. La contienda terminó y lo que debemos de buscar en este momento, es un proceso de diálogo y de reconciliación, nuestras diferencias ahí están, pero a partir de esas diferencias hay que buscar enfrentar los grandes problemas del país”, expuso Santiago Creel.



<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-p3VtDsWbXj035jq2?e=4JMgCA>